



MISCELLANÉES LYONNAISES

ODYSSÉE
DE
LA TABLE DE CLAUDE

découverte à Lyon, en 1528 ()*

L nous reste à indiquer l'emplacement où furent trouvés les deux fragments que nous possédons de la *Table de Claude*. Les contemporains de cette découverte, les conseillers de la Ville surtout, en connaissaient l'endroit précis, mais ils n'ont pas jugé à propos de nous en laisser une description. Le président Bellièvre, lui-même, est muet à ce sujet dans son *Lugdunum priscum*, et il ne nous reste que l'indication fournie par l'acte d'acquisition.

M. Dissard prétend que la *Table Claudienne* fut trouvée « en cherchant des eaux », et en cela il ne fait que répéter l'opinion émise, sans preuves à l'appui, par le P. Menestrier

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* d'Avril Mai et Juin 1895.